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Abstract (en)
The machine has a first folding station (7) and a second (14) following downstream, obliquely positioned machine components, which comprise
carrying components (5) for the box parts and at least one glue applicator tool and actuating drive to position said components. It also has a turning
station (9) with unjoggable means to move the parts and a control panel to steer the actuating drive of the machine components behind and in front
of the turning station independently from the type of box to be produced.

Abstract (de)
Vorgeschlagen wird eine Maschine zum Falten und Kleben von Faltschachteln mit einer ersten Faltstation (7) und wenigstens einer stromabwärts
folgenden zweiten Faltstation (14),quer positionierbaren Maschinenkomponenten, welche Förderelemente (5) für Zuschnitte der Faltschachteln
und wenigstens ein Klebstoffauftragwerk umfassen, Stellantrieben zur Positionierung der Maschinenkomponenten, einer stromabwärts bezüglich
der ersten Faltstation (7) und stromaufwärts bezüglich der zweiten Faltstation (14) angeordneten Drehstation (9) mit unverrückbar angeordneten
Transportmitteln für die Zuschnitte, und mit einer Steuerung, welche die Stellantriebe der vor und hinter der Drehstation vorgesehenen quer
positionierbaren Maschinenkomponenten in Abhängigkeit vom herzustellenden Typ der Faltschachteln steuert. <IMAGE>
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